

こどもけんちく研究会 (KidsArchEdu Research Unit: KAERU)



子ども建築塾のTA（ティーチング・アシスタント）をつとめる大学院生を中心に、講師・スタッフ等、有志のメンバーによって2012年春に結成された研究会。愛称、「かえる研」です。

日本と世界における、子どもに向けた建築教育・まち（環境）教育の理論（文献）と実践（事例）を題材に、建築やまち（環境）と教育のよりよい結びつきに対する理解を深めることを目的としています。

● 活動内容

- 研究会メンバー及びゲストによる文献・事例紹介
通常の研究会は、子ども建築塾授業日の午前に、神谷町スタジオで行っています。6月からは、移転のため、恵比寿スタジオで行います。

2013 年度前期 スケジュール

4/20 16時～17時 オリエンテーション

5/11, 6/22, 7/13, 9/7, 9/21 10時半～12時

● 事例見学

研究会の特別活動として、塾外のワークショップ等にも積極的に参加しています。

● 文献・事例のアーカイブ化

研究会の対象文献・事例は、記事にまとめ、伊東建築塾ホームページのブログで随時紹介します。のちの出版も視野に入れ、文献・事例をアーカイブしていきます。

● お問い合わせ

研究会は、塾関係者に限らず、どなたでもご参加可能です。下記連絡先までお問い合わせください。

E-mail: info@itojuku.or.jp tel: 03-6809-2039 fax: 03-6809-2019

● NPO これからの建築を考える 伊東建築塾 ホームページ

<http://itojuku.or.jp/>

「ブログ」ページの「こどもけんちく研究会」タグから、研究会の様子をご覧いただけます。



■ 事例紹介

現地調査や文献調査のほか、研究会メンバー及びゲストが企画・運営にあたった事例の紹介等を行っています。

[対象事例（一部）]

- いちはら自然塾、千葉
- 建築スクール Arkki、フィンランド
- レッジョ・エミリア・アプローチ、イタリア



■ 事例見学

2012年度後期は、JIA 建築家大会 2012 横浜で行われた「けんちく体操」ワークショップに参加しました。